



# La arqueología de Antequera, protagonista en un encuentro científico sobre paisajes y asentamientos de Málaga

Jornada que se desarrollará en la Facultad de Filosofía y Letras, de la Universidad de Málaga, el próximo lunes 15 de diciembre



El responsable de Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, informa sobre la participación de Antequera en el encuentro 'Arqueología de la transición entre la época tardoantigua, bizantina, visigoda y andalusí en la provincia de Málaga (siglos V-X)'.

"La arqueología de Antequera tiene un papel fundamental en este encuentro", ha señalado José Medina.

Importante jornada científica dedicada a los paisajes, asentamientos y dinámicas culturales de la provincia de Málaga, entre la Tardoantigüedad y los inicios del periodo andalusí.

Antequera estará presente de la mano de Manuel Romero Pérez (Arqueólogo municipal de Antequera) "Evolución del paisaje rural y urbano en la depresión de Antequera durante el Bajo Imperio Romano y la transición al período tardoantiguo. Una lectura desde el SIG municipal", Ana María Espinar Cappa: "Caserío Silverio: análisis de las necrópolis y el asentamiento tardoantiguo y altomedieval" y Francisco Melero García (Aratispi Patrimonio): "Valsequillo. Génesis, destrucción y reocupación de una alquería altomedieval en el ager /iqlim de Singilia Barba/Sanýila (Antequera, Málaga)".

Este encuentro ha sido organizado por Angelo Castrorao Barba (EEA, CSIC) y Jaime Vizcaíno Sánchez (Universidad de Málaga) en el marco del PGI Arqueología de los paisajes islámicos en la kura de Rayya (s. VIII-X): continuidad, resiliencia, ruptura e innovación entre la Tardoantigüedad y la Alta Edad Media en la comarca norte de la provincia de Málaga.

En la jornada también estarán presentes estudios y proyectos sobre otras áreas de la provincia de Málaga como la Serranía de Ronda y la Sierra de las Nieves, la Costa del Sol Occidental y la zona de la Axarquía.

